



Schüler verkaufen Lose im Wert von 1500,-

Alljährlich veranstaltet die Firma Bauxpert Knipper ein Oktoberfest mit einer großen Verlosung. Der Erlös des Verkaufs kommt dabei gemeinnützigen Projekten zugute. In diesem Jahr hat unsere Kooperationspartner dabei an die Oberschule und das Projekt „Soccerfeld“ gedacht. Schülerinnen und Schüler der Oberschule waren am 18.09 vor Ort und schafften es mit viel Witz und Einsatz alle Lose an die Besucher zu verkaufen. Der Erlös wurde von der Firma Knipper auf die Summe von 1500,- aufgerundet, die Herr Wehrs am vergangenen Mittwoch an die Vertreterin des Fördervereins, Frau Heike Kühnen, übergeben hat.